

## WOWs: Workstations on Wheels

Agile workstations on wheels can be used outside of healthcare environments!  
These easy to use, flexible to move office desks may be your solution to working from home.

### Why use a WOW?

#### Low Cost

Often much less expensive than a standard desk or sit/stand desk

#### Sit/Stand Postures

Allows you to change from sitting to standing posture with one easy to use lever

#### Great for small spaces

Can fit into tight spaces where traditional desks do not fit

#### Easy to move around the house

Able to move to various rooms around the house to limit distractions

#### Flexible height to match any chair or stool

Free to use any chair independent of its height adjustability

Allows one to stop working on the bed or couch



## Postes de travail sur roues

Les postes de travail agiles sur roues peuvent être utilisés en dehors des environnements de soins! Ces bureaux sont faciles à utiliser et flexibles à déplacer et ils peuvent être votre solution pour travailler à domicile.

### Pourquoi utiliser un poste de travail sur roues?

#### Peu coûteux

Souvent beaucoup moins cher qu'un bureau standard ou un bureau assis / debout

#### Postures assis/debout

Vous permet de passer de la position assise à la position debout avec un seul levier facile à utiliser

#### Idéal pour les petits espaces

Peut s'adapter dans des espaces restreints où les bureaux traditionnels ne conviennent pas

#### Facile à déplacer dans la maison

Capable de se déplacer dans différentes pièces de la maison pour limiter les distractions

**Hauteur flexible pour correspondre à n'importe quelle chaise ou tabouret**

**Permet d'arrêter de travailler sur le lit ou le canapé**

